

～強くあれ～

平成28年度 3年B組

# BE STRONG!

神無月／3

学級通信 63号

## クラス旗ができました

長い間、教室で作っていたのでみんな見ていて知っていると思いますが、クラス旗が金曜日にできあがりました。夏休みに、名原さんと美術部の岩城さん、荻野さんが下書きを描き始めてくれ、9月に入ってからは放課や文化祭の準備の時間を利用して、名原さんが作ってくれました。放課には色を塗るのを手伝ってくれた人もいたようで、本当にありがとうございました。



4月に級訓が「ビーフシチュー」に決まりました。B組ということで「B」から始まる語句から考えてのことだと思うけれど、このクラスにぴったりだなと思います。ビーフシチューはいろんな具材が1つにまとまっておいしい料理になっています。B組も本当に個性が豊かで、いろんな人がいます。それが良い感じにまとまっているなあと思います。周りに流されて自分を見失うこともなく、だからと言ってわがままに主張することもありません。もうちょっと元気があると良いなと思うことはあるけれど、文化祭の様子を見ていると、楽しむときにはしっかりとはしゃいで楽しめています。言い出せばきっと不満はあると思うけれど、みんなうまく溶け込んでいるなと思います。

それを表わすように、金曜日にあった体育祭の練習では、大縄の練習で過去最高の28回という記録を出すことができました。リレーの人たちが入っていなかったとは言え、みんなの気持ちがそろってきた証拠です。明日、天気が心配ですが、みんなが心を一つにして頑張ってくれることを期待しています。

### ◎明日の用意◎

明日は天気にかかわらずお弁当が必要です。また雨天時は7日（金）の用意が必要になります。気をつけましょう。